

Le Conseil exécutif de

**L'ORGANISATION MONDIALE CONTRE LA TORTURE (OMCT)**

et tout le personnel basé à Genève, à Bruxelles et en Tunisie  
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

**Maître Olivier MACH**

*Membre durant deux décennies de son Conseil exécutif,  
Président de 2005 à 2008, et ami de toujours de l'OMCT,  
il a marqué notre organisation de son humanité comme peu d'autres*

Nous exprimons notre sympathie et nos condoléances à son épouse, ainsi  
qu'à ses enfants et à tous les membres de sa famille.